

令和3年3月22日

介護サービス事業所 各位

鴨川市国保ケアプランサービス  
鴨川市国保訪問看護ステーション  
鴨川市国保ヘルパーステーション

## 新型コロナウィルス感染症の発生と対応について

このたび、鴨川市立国保病院に勤務する職員3名と入院患者1名の新型コロナウィルス感染症の感染が判明し、関係者の皆様には多大なご心配、ご迷惑をおかけすることとなりましたことを深くお詫び申し上げます。

経緯、対応につきまして、下記をご確認ください。

### 【経緯】

3月21日（日）当院病棟勤務職員1名に発熱症状、検査実施 職員の陽性を確認  
同病棟勤務者、入院患者への検査実施 職員2名と患者1名の陽性  
3月22日（月）当院職員へのPCR検査を実施中

### 【対応】

安房保健所への連絡、当院感染対策委員会の指示のもと、外来診療を安全性が確保されるまでの間、休診とする。

在宅サービス事業所職員については、既にPCR検査にて全員の陰性が確認されており、病棟への立ち入り、感染者との接触も無いこと等を踏まえ、サービス継続に向け利用者様とそのご家族、居宅介護支援事業所等に状況を報告させていただき、相談、連携して参りたいと思います。

尚、在宅訪問にあたり、職員はマスク、フェースシールドを着用し、アルコール手指消毒などの感染防止対策を徹底しております。

皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、ご理解ご協力をお願い致します。